
猛烈に暑かった９月でした。１０月に入っても夏日があり、やはり職員室にエアコンがほしかったなぁ

と思いました。本来は９月中旬過ぎになるとあちこちで赤く咲き始める彼岸花です

が、今年は１０月になってからの満開でした。もはや彼岸花ではなくなりました。こ

の彼岸花の開花の様子を見ても（昨年も暑かったですが）今年はさらに残暑がどれだ

け厳しかったかと思いました。適正気温になるまで咲かないで、植物は正直です。 

そんな暑い中、一生懸命練習した運動会ですが、当日は生憎の雨で園庭ではなく

ホールで行いました。初めての試みでしたが、無事に実施することができました。

いつも思うのですが、一つ一つの行事が終わる度に子供たちの成長を強く感じます。い

っぱいがんばった子供たちと指導にあたった職員、バックヤードを支えた職員、子供たちを見守ってくれ

たお家の人、全員に拍手です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

運動会トンネルかけっこ 

６人ピラミッド 

成功！ 

 

 

 

 

 

 

決めポーズ 

組み立て表現 

テーマのお披露目 

 

 

9月 3０日 

 

 

 

 

ひよこ組 

 

 

 

さくら組の 3人扇 

 

みんなで「スマイル」ダンス 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

時 期 もも さくら 組 に じ 組 

10月上旬 

 

中旬 

下旬 

 

 

 

11月上旬 

・運動会に参加する。 

・図書館訪問 

・親子遠足に行く。 

・サツマイモ掘りをする。 

・サツマイモの絵を描く。 

・木の実・葉を使って遊ぶ。 

 

・枝豆の収穫 

・にじ組のお店屋さんごっこで、お金を作

って買い物をする。 

・運動会に参加する。 

・図書館訪問 

・親子遠足に行く。 

・サツマイモ掘りをする。 

・サツマイモの絵を描く。 

・お店屋さんごっこの話し合いをし

て、製作準備する。 

・枝豆の収穫 

・もも・さくら組を招いてお店やさん

ごっこをする。(未就園児保育体験日) 

スムーズな引き渡し 

 

指示に従ってすぐに机の下へ 

 

 

 

 

 

今年もしっかり学びました 

 

 

職員室で仕事が出来ません 

  

５日(木)  19日(木)  

   



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 

 
 

 
 

 

  亀井小のみんなもありがとう！ 

 10月ジャガイモ、ランダムに生長  夏野菜、お終い 

 

 

みんなで揃って、 

「ありがとうございました。」 

 

 

 

 

カメムシがいっぱい 

機械を置いた廊下 

外はクレーン車も 

工事中の職員室 

 

 

 

元気のないピーマン 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

『運動会に向けて！』 

もも組担任 窪田幸恵  さくら組担任 坂野繭菜 

 ２学期が始まり、運動会に向けて歌やダンスの練習、ひよこ組さんにプレゼントするペンダ

ント作りを頑張ったもも・さくら組さんです。 

 初めて歌う『はしるのだいすき』は、練習の中でにじ組さんの歌声を聞かせてもらい、みん

なでホールや園庭で歌う練習をしました。今では、少し離れてピアノを弾いている教師のとこ

ろへも大きな歌声が聞こえ、元気に歌えるようになりました。 

 

 

  ひよこ組さんへのプレゼント『花のペンダント作り』では、花びらの部分をハサミで切り マ

ジックで色を塗りました。色塗りの際には、Ａちゃんが「次はこの色で塗ったらカラフルだし

嬉しいよね！」とＢちゃんに話し掛けると、Ｂちゃんも「うん、そうだね！」と嬉しそうに答

えて、お喋りを楽しみながら心のこもったペンダントを作ることができました。色塗りが終わ

り、机に並んだペンダントを見て満足そうな２人の姿がありました。相手にプ 

レゼントをする物を作っている時の「こんな風にしたら喜んでもらえるか

な？」というワクワク感が伝わってくるＡちゃんとＢちゃんの会話でした。 

 

  幼稚園生活にも慣れてきて、遊びや生活の中で自分のしたことや思ったことを、少しずつ教

師や友達に伝え、共感してもらえた時の嬉しそうな表情の子供たちを見て、成長を感じていま

す。これからも、いろいろな体験の中で、子供たちが思ったことや感じたことを楽しく伝え合

える雰囲気作りをしていきたいと思います。 

 

げんきっこ！ 

もも・さくらぐみ 

『☆にじ組演技・最高到達点☆』 

にじ組担任 星野佐和子 

２学期が始まり、運動会に向けて色々な競技に取り組んだ子供たち。にじ組演技“最高到達点”の技は、

「片足立ちで何秒立てるかな？」「次は手を広げてみようか！」など、担任が声を掛けながら、遊びの中で

楽しく進めました。そんなある日、ホールでブリッジの取組を始めた時の事です。A ちゃんは中々ブリッ

ジが上手くいかず「手が痛いし、出来ない。」と悔しそうにしていました。B ちゃんも「私も少し怖いん

だ。」と不安そうな様子を見せ、C君は「難しいんだよ。」と少し腹を立てていました。そんな中、「ねえ、

見てて！」と見せてくれたD君のブリッジ姿に、みんなが注目しました。「凄いね D君！どうして出来る

の？」と担任が聞くと、はにかんだ顔で「練習したからだよ！」と教えてくれました。その後、ホールか

らいち早く教室に帰ったA ちゃんに「先生、マットを出して！」と声を掛けられました。廊下に置いてお

いたマットを教室に敷くと、「練習をしなくちゃ！」とブリッジに挑戦し始めました。それを見ていたBち

ゃんも「私も入れて！」と一緒に始め、気が付けばクラスのみんながマットに集まり、子供たち同士で技

の見せ合いっこをする姿がありました。 

 

 D君の思わぬ姿に、Aちゃんの気持ちが動き、Bちゃんへと繋がり、次第にクラスのみんなが「やって

みようかな！」と挑戦する姿へと広がっていきました。失敗をする中でも諦めずに技に取り組み、成功し

た時には誇らしそうな顔を見せ、やる気も少しずつ育っていきました。一人技から複数で作る技へと挑戦

は進み【みんなの力と心を一つに】と、本番を間近にどんどんと真剣な姿へと変わっていったにじ組のみ

んな。一生懸命に作りあげた立派な６人技ピラミッドでは、年長組としての成長と逞しさを感じました。

この運動会を経た子供たちとの、これからの生活がとても楽しみです。 

 


